
Landtagsabgeordneter Mag. Christian Sagartz, BA 38

An die
Präsidentin des Burgenländischen Landtages
Frau Verena Dunst
Landhaus
7000 Eisenstadt

Eisenstadt, am 23. August 2019

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Gemäß § 29 GeOLT stelle ich Herrn Landeshauptmann Mag. Hans Peter

Doskozil als zuständiges Ressortmitglied der Burgenländischen Landesregierung

folgende

schriftliche Anfrage

Sehr geehrter Herr Landeshauptmann!

Im Jahr 2018 wurde burgenlandweit mit den Akutordinationen gestartet.

Dazu stelle ich folgende Fragen:

1. Wie viele Bürger haben seit Beginn 2019 die Akutordination aufgesucht,
aufgeteilt auf die Bezirke?

a. Wie viele Bürger wurden direkt vor Ort behandelt?
b. Bei wie vielen Bürgern bestand kein akuter Behandlungsbedarf?
c. Wie viele Bürger wurden zur Behandlung ins Spital weitergeschickt?

2. Wie viele Bürger haben seit Beginn 2019 nach den Öffnungszeiten der
Akutordinationen den Notruf in Anspruch genommen, aufgeteilt auf die
Bezirke?

a. Wie vielen Bürgern wurde durch die alleinige telefonische Beratung
weitergeholfen?

b. Wie viele Bürger wurden mit dem Notarzt ins Spital gebracht?
3. Wie viele Bürger wurden im Jahr 2019 bis dato vom Visitenarzt besucht,

aufgeteilt auf die Bezirke?


